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¿Qué se siente?, ¿es amor?, ¿es alegría?, ¿es un impulso que os da la fuerza para seguir, 

sea lo que sea que intente frenaros?, ¿una acción-reacción que produce que nunca perdáis la 

esperanza? 

 

 ¿Tienes tiempo para mirar alrededor, para presenciar tu entorno y saber que parte de lo 

que ocurre en ese momento y en ese lugar es debido a ti? Porque sí, así es, esto es una simple 

carta, un trozo de papel que hoy te  ha llegado con o sin aviso, de una persona que no conoces 

y que puede que nunca veas, pero incluso así, confieso que no encuentro palabras para agradecer 

el sacrificio que arrastras desde el primer día.  

 

 Soy culpable de jugar al escondite con las ideas que quiero plasmar y que me gustaría que 

lleguen, y por eso te pregunto: ¿para ti vale la pena? No hablo de hechos ni datos, hablo de 

personas, hablo de lo que se suele olvidar que sois, humanos que, si bien es vuestro trabajo, un 

puesto dentro de una profesión que puede que hayáis elegido o no, con sus pros y sus  contras, 

sigue siendo algo digno de mucho más. Hablo de algo que ya sea innato, por instinto o por el 

compromiso de poder y llegar a hacer algo sin que la inseguridad os congele, lo hacéis. Hablo 

de mostrar a la gente lo que de verdad sois y lo que recibís, los riesgos que corréis, las 

recompensas en forma de buenos recuerdos, buenos actos que no hacéis precisamente porque 

haya cámaras en cada esquina, sino porque es lo correcto y lo sabéis, porque es el camino y lo 

seguís, aunque haya baches y caídas, sombras y noches, curvas y desvíos, lo sabéis. Hablo de 

enseñar lo que es perder y recuperar, caer y levantarse, rendirse y volver a intentarlo, a luchar 

por una meta, porque, aunque sea idílica y puede que nunca lleguemos ni a rozarla, alguien irá 

directa a ella, alguien jamás perderá la esperanza, alguien tendrá las palabras adecuadas, 

alguien estará decidido por encima de todo a cruzarla, y creo que a estas alturas, viendo los tiempos 

que corren junto a la meta, está bastante claro quiénes son ese alguien. 

 Porque independientemente del lema que se os pueda asignar: “Valientes por tierra y por 

mar”, “El honor es mi divisa”, “Per aspera, ad astra” o cualquier otro, no hay consigna más válida 

que el que sabes, muestras cada día, y por el que te doy las gracias, el emblema al que aún no 

le encuentro las palabras. 

Gracias. 

 


